

Herzlichen Dank



Danke an alle Verwandte, Nachbarn, Kollegen und Freunde für die Teilnahme an der Trauerfeier, für die tröstenden Worte und die Umarmungen und Zuwendungen für einen späteren Grabschmuck. Unser Jochen bleibt in unserm Herzen und wird niemals vergessen.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Föhrenbach, die den Lebensweg von unserem Sohn und sein Wesen so liebevoll dargestellt hat. Eine Antwort auf das Warum wird es nie geben.

Jochen Kellner

† 21.08.2025

Die trauernden Eltern
Manfred und Marita Kellner

Frankfurt am Main, im September 2025